
○　９月２７日（水） （一般質問１日目）

Ⅰ 夏　堀　浩　一　議員
１ 水稲の不稔の状況について 知事、関係部長
２ 稲作振興対策について 　〃
３ おうとう「ジュノハート」のブランド化について 　〃
４ 肉用牛の生産戦略について 　〃
５ 獣医師確保対策について 　〃
６ 「北海道・北東北の縄文遺跡群」の世界遺産登録の推進につい

て
　〃

７ 海外からの誘客について 　〃
８ 本県の産業振興について 　〃

(1) ＩｏＴビジネスの推進について
(2) 本県のものづくり産業等の振興に向けた産学官金連携の推進に

ついて
９ 原子燃料サイクル施設について 　〃

(1) 原子燃料サイクル施設の経年劣化等にともなう不具合について
(2) 再処理工場のしゅん工時期について

10 青森県立高等学校教育改革推進計画について 教育長

Ⅱ 田　中　　　満　議員
１ 弾道ミサイル発射事案発生時における住民避難に関する取組に

ついて
知事、関係部長

２ 原子力政策について 　〃
(1) 高レベル放射性廃棄物の最終処分地選定について
(2) 高速増殖炉「もんじゅ」の廃止措置に伴い発生する放射性廃棄

物の受入れについて
３ 地球温暖化対策について 　〃
４ 観光産業の競争力強化の取組について 　〃
５ 港湾・空港の国際拠点化と安全対策について 　〃
６ 労働力確保と雇用環境の改善について 　〃
７ ＥＵとのＥＰＡ大枠合意による本県農林水産業への影響につい

て
　〃

Ⅲ 齊　藤　　　爾　議員
１ 平成２９年産りんごの生産状況と消費宣伝対策について 知事、関係部長
２ 県産農林水産物の輸出拡大について 　〃
３ 「青天の霹靂」の生産と販売について 　〃
４ 津軽地域の自治体病院等機能再編成について 　〃
５ 児童虐待への取組について 　〃
６ 火山防災対策について 　〃
７ 職員の時間外勤務の状況について 　〃
８ 青森県立高等学校教育改革推進計画について 教育長
９ 私立高等学校の授業料負担について 知事、関係部長
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Ⅳ 蛯　沢　正　勝　議員
１ 野菜の気象災害への対応について 知事、関係部長
２ 林業労働力の確保に向けた取組について 　〃
３ 農業の労働力不足について 　〃
４ 酪農・肉用牛の振興について 　〃
５ 農業用防災ダムの老朽化対策について 　〃
６ 自殺対策について 　〃
７ がん検診の受診率向上について 　〃
８ 県庁舎耐震・長寿命化改修工事について 　〃
９ 量子科学センターにおける人材育成・研究開発活動の推進につ

いて
　〃

10 商工会の広域連携について 　〃
11 教職員の多忙化解消について 教育長
12 信号機の設置、移設について 警察本部長



○　９月２８日（木） （一般質問２日目）

Ⅰ 関　　　　　良　議員
１ 人口減少時代に対応したまちづくりについて 知事、関係部長
２ 本県農林水産業の競争力の強化に向けた取組について 　〃
３ 本県における地球温暖化対策の取組について 　〃
４ ライフ（医療・健康・福祉）関連産業の振興について 　〃
５ 青森港へのクルーズ船の誘致推進について 　〃
６ 自転車利用者への安全対策について 教育長、警察本部長
７ 育児・介護の環境整備について 知事、関係部長
８ ２４時間訪問介護看護の推進について 　〃
９ 児童虐待防止に向けた取組について 　〃

Ⅱ 畠　山　敬　一　議員
１ 防災力の強化について

(1) 青森県国土強靱化地域計画の推進について
(2) 防災公共・災害情報提供システムについて
(3) 避難所となる公立学校施設の防災機能について
(4) 社会福祉施設等における非常災害時の体制整備について
(5) 県営住宅における災害への備えについて
(6) 防災基本条例の制定について

２ がん検診等の実施状況について 知事、関係部長
３ 青森・ソウル線の週５便化について 　〃
４ 「青天の霹靂」のブランド化について 　〃
５ 農商工連携による加工食品の商品づくりについて 知事、関係部長、

農商工連携推進監
６ 国道１０３号奥入瀬（青橅山）バイパス事業の取組について 知事、関係部長
７ 教職員の多忙化解消に向けた取組について 教育長
８ 青森県立美術館の運営について 知事、関係部長
９ 身体障害者を対象とした選考試験について 教育長、人事委員長

Ⅲ 横　浜　　　力　議員
１ 県有施設の利活用について 知事、関係部長
２ 公共建築物における県産材の利用促進について 　〃
３ つくり育てる漁業の推進による本県水産業の振興について 　〃
４ 下北半島地域の道路整備について 　〃
５ 県立高等学校における発達障害の可能性のある特別な支援を要

する生徒への対応について
教育長

６ 医師の地域偏在解消への取組について 知事、関係部長
７ 原子力政策について 　〃

(1) エネルギー基本計画の見直しについて
(2) 原子力政策に係る国民の理解促進について
(3) 高レベル放射性廃棄物の最終処分について

Ⅳ 寺　田　達　也　議員
１ 人口減少と超高齢化社会に対応した保健・医療・福祉の連携に

ついて
知事、関係部長

２ 地域医療構想の実現に向けた取組について 　〃
３ インバウンド対策について 　〃
４ 地域の特色を生かした誘客促進について 　〃
５ 海岸の津波対策及び港湾の災害対策について 　〃
６ 七里長浜港の利活用について 　〃
７ 地球にやさしい青森県行動プランについて 　〃
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知事、関係部長、
教育長



○　９月２９日（金） （一般質問３日目）

Ⅰ 菊　池　憲太郎　議員
１ 国民保護の取組について 知事、関係部長
２ 原子力政策について 　〃

(1) 核燃料サイクル政策について
(2) 原子力規制委員会における県内原子力施設の安全性確認につい

て
３ 近年の異常豪雨に対する土砂災害対策について 　〃
４ 田名部川における河川事業について 　〃
５ 下北地方の道路整備について 　〃
６ がん対策について 　〃
７ 糖尿病対策について 　〃
８ 外国人材の活用について 　〃

(1) 外国人の雇用状況について
(2) 外国人介護人材の活用について

９ 青森空港の訪日誘客支援空港認定について 　〃
10 津軽海峡交流圏形成に向けた取組について 　〃
11 第８０回国民体育大会本大会について 教育長

Ⅱ 松　田　　　勝　議員
１ 核兵器禁止条約について 知事、関係部長
２ 商工行政について 　〃

(1) 中小企業の振興について
(2) 本県小売業の振興について
(3) 地域資源を活用した県内企業の取組について

３ 八戸地域の水産振興について 　〃
４ 高齢者の運転免許と生活交通について

(1) 高齢者の運転免許自主返納について
(2) 運転免許を自主返納した高齢者の生活交通の確保について

５ スポーツ行政について
(1) 本県スポーツの現状について
(2) 高齢者と障害者のスポーツ推進について

６ 高校教育について 教育長
(1) 県立高等学校における男女混合名簿について
(2) 県立高等学校における高等学校等就学支援金事務について

Ⅲ 古　村　一　雄　議員
１ 原子力施設におけるミサイル攻撃時の対応について 知事、関係部長
２ 原子燃料サイクル施設の安全性について 　〃
３ 国民健康保険制度改革について 　〃
４ 米政策改革への県の対応について 　〃
５ 収入保険制度の導入について 　〃
６ 本県におけるいじめ問題への対応について 教育長
７ 青森県立高等学校教育改革推進計画について 知事、教育長
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知事、関係部長、
警察本部長

知事、関係部長、
教育長



Ⅳ 沼　尾　啓　一　議員
１ 人口減少対策及び基本計画の推進について 知事、関係部長
２ 小川原湖の水質改善に係る取組について 　〃
３ 小川原湖におけるニホンウナギの資源生態調査について 　〃
４ ニホンジカの現状と対策について 　〃
５ 本県における密漁の現状とその対策について 　〃
６ 上北道路、上北天間林道路のインターチェンジに接続する国県

道の整備について
　〃

７ 幼稚園教育要領改訂について 教育長



○　１０月２日（月） （一般質問４日目）

Ⅰ 花　田　栄　介　議員
１ 人口減少・労働力不足対策について

(1) 雇用対策と企業誘致について
(2) 県内中小企業の労働力不足・後継者不足対策について
(3) 子育て支援の充実について
(4) 県職員採用の取組について

２ 青森空港の活性化及びインバウンド対策について 知事、関係部長
３ 青い森鉄道の経営状況及び安全運行等の取組について 　〃

Ⅱ 川　村　　　悟　議員
１ 働き方改革の推進について 知事、関係部長
２ ものづくり人材の育成・確保について 　〃
３ ＧＡＰの取組について 知事、関係部長、

教育長
４ 本県の観光振興について 知事、関係部長
５ 北八甲田登山道について 　〃
６ 青森県地域医療構想の推進について 　〃
７ 公立小中学校における学校事務の共同実施について 教育長
８ 青森県公共施設等総合管理方針について 知事、関係部長

Ⅲ 谷　川　政　人　議員
１ 国際線を活用した交流人口の拡大について 知事、関係部長
２ 国民健康保険の制度改革への対応について 　〃
３ りんご黒星病の発生防止について 　〃
４ 一般廃棄物の３Ｒの推進について 　〃
５ 子どもたちがたくましく健やかに成長していけるための取組に

ついて
知事、関係部長、
教育長

(1) 地域全体で子どもを見守る環境づくりについて
(2) いじめ問題への対応について

６ 県警察の特殊詐欺防止対策について 警察本部長

Ⅳ 工　藤　兼　光　議員
１ 林業の振興について 知事、関係部長
２ 本県日本海地域における水産業の振興について 　〃
３ ツキノワグマの被害防止対策について 　〃
４ 津軽自動車道の整備状況について 　〃
５ 医師不足対策について 　〃
６ 国内誘客の取組について 　〃
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知事、関係部長、
人事委員長
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